



## **CDC Biodiversité**

Servicios de consultoría en el ámbito de la biodiversidad



## Economía

CDC Biodiversité es una empresa filial de la institución pública financiera francesa Caisse des Dépôts que proporciona servicios de consultoría en el ámbito de la biodiversidad a entidades públicas y privadas, acompañando a sus clientes en acciones voluntarias o reglamentarias a favor de la biodiversidad y llevando a cabo la realización completa de sus iniciativas.

Las medidas de compensación por pérdida de biodiversidad representan un mercado emergente en Francia, en el que CDC Biodiversité se ha posicionado como consultora para que los promotores responsables de iniciativas que impliquen pérdida de biodiversidad puedan realizar las acciones necesarias para asegurar compensaciones por dichas pérdidas de acuerdo a la legislación vigente, buscando y desarrollando planes de gestión, llevando a cabo trabajos de restauración y mejora del medio natural y asegurando su administración a largo plazo.

## **Empleo**

Proporciona empleo a un equipo multidisciplinar de profesionales (ecólogos, ingenieros forestales y agrónomos, y expertos financieros) y dirige sus actuaciones a colectivos, empresas, organismos promotores públicos o privados, gestores de espacios naturales y asociaciones conservacionistas, con los que establece relaciones de cooperación y contratos de trabajo. Con ello, contribuye a la profesionalización de los actores en el ámbito de la biodiversidad, poniendo en valor su trabajo.

Como empresa filial de la Caisse des Dépôts, sirve al interés general y al desarrollo económico del país e integra las problemáticas sociales y ambientales en su inversión responsable; es signataria de los Principios de Inversión Responsable de Naciones Unidas y produce periódicamente un informe sobre Responsabilidad Social Empresarial.

## **Entorno**

CDC Biodiversité inscribe su acción en la doble lógica contractual de resultados ecológicos y económicos. Su objetivo final es movilizar los medios financieros para asegurar la mejora de la biodiversidad, actuar en favor de las especies, los ecosistemas y los servicios que proporcionan y realizar las infraestructuras ecológicas que necesita el país.

Dos principios guían el nuevo enfoque seguido para conseguir que los retos planteados en materia de biodiversidad tengan una importancia equivalente a los del cambio climático y permitir un desarrollo económico realmente respetuoso con la naturaleza: asegurar que los promotores asumen de manera integral sus impactos sobre la naturaleza y evitar la pérdida neta de biodiversidad ("no net loss").

La empresa fue presentada por la Comisión Mundial para el Desarrollo Sostenible como caso de estudio en la 10ª Conferencia de las Partes del Convenio sobre la Diversidad Biológica.

"La biodiversidad y los servicios de los ecosistemas ofrecen oportunidades a todos los sectores empresariales. La integración de la biodiversidad y los servicios ecosistémicos en las empresas puede entrañar un valor añadido significativo para ellas al garantizar el desarrollo sostenible de las cadenas de suministro o penetrar en nuevos mercados y atraer a nuevos clientes".

TEEB — Informe sobre la economía de los ecosiste mas y la biodiversidad para las empresas. Resu men ejecutivo, 2010.

"La biodiversidad tiene una triple relación con el empleo: primero, los ecosistemas y la biodiversidad son la base de una buena parte de la economía, segundo una buena gestión ambiental que proteja la biodiversidad y los ecosistemas es una fuente de creación de empleo verde. Tercero, los mismos sectores económicos cuya supervivencia depende de la biodiversidad, al gestionarse de manera insostenible, son los principales responsables de daños en la biodiversidad".

Informe "Ecosistemas, economía y empleo", elabo rado por Sustainlabour y la Confederación Interna cional Sindical. 2012.









Fuente del contenido e imágenes: CDC Biodiversité. www.cdc-biodiversite.fr